



01. 参加者たちは曲にあわせて元気よく踊っていました。02. 雑賀晶子さん(歌)、仲浩美さん(エレクトーン)によるライブ。

親子でふれあいのひとときを楽しむ うきうきコンサートを開催

町子育て支援センターと町ママサークルさくらんぼは、8月24日、まなびの郷で「うきうきコンサート」を開催しました。

普段息抜きの時間が取れない保護者に、子どもたちと一緒に楽しいひとときを過ごしてもらうことを目的に行っており、今回で2回目となります。

熊野市でピアノ教室を営み、音楽活動を行う雑賀晶子さん、仲浩美さんが、歌やダンス、絵本の朗読などを行ったほか、8月に誕生日を迎える子どもたちのお祝い会、子育て支援センター職員によるダンスなど、盛りだくさんの内容でした。参加者たちは、曲にあわせて元気に歌ったり、踊ったりして、親子のふれあいを楽しんでいました。

Town topics
8 / 24



Town topics
9 / 9

秋空の下に大きな声援が飛び交う 矢渕中学校で体育祭を開催!!

矢渕中学校は9月9日、体育祭を開催しました。今年のスローガンは、「YABUCHI POWER ～矢渕の本気を魅せてやれ～」。生徒会が企画、運営を担当し、各学年が3つのチームに分かれ、勝利を目指して得点を競い合いました。全力で取り組む生徒たちの姿に、観客席から大きな声援が送られていました。

【種目名】01. 綱引き。02. 100m走。03. 4人5脚。04. クラブ対抗リレー。05. 大縄跳び。06. 台風の目。

協定から3回目の共同作業 飛雪の滝百姓塾と岡谷鋼機が稲刈り

愛知県名古屋市の岡谷鋼機株式会社は8月19日、浅里地区で社会貢献活動の一環として稲刈り、畑の整備を行いました。

岡谷鋼機株式会社は、平成27年4月に紀宝町浅里地区の農事組合法人飛雪の滝百姓塾と「農山村活性化の取組に関する協定」を締結し、田植えや稲刈りなどの活動を行っています。

今回の活動には、岡谷鋼機株式会社の社長をはじめ、社員や家族の計24名が参加し、百姓塾のメンバーに教えてもらいながら手作業で稲刈り作業を行いました。

Town topics
8 / 19



約8アールの稲刈り作業を行いました



稲刈り作業を行う参加者たち

Town topics
8 / 20

神内地区の稲、約700kgを収穫 神内生き生き協議会と紀南電工が稲刈り

神内生き生き協議会と紀南電工株式会社は、8月20日、神内地区の水田(17アール)で稲刈りを実施しました。

これは、両者が4月23日に「農山村活性化の取組に関する協定書」を締結し、同日に行った田植え作業に続き、稲刈りを行ったものです。

今回の作業には、紀南電工株式会社の社長をはじめ、社員や家族、神内生き生き協議会の関係者ら約70名が参加し、手作業で稲を刈りとり、約700kgが収穫されました。

今後も、田植え、稲刈りなどの作業を通じて交流を図っていきます。



夢中になって粘土と格闘

Town topics
8 / 5・6

やきもの作家の玉置りささんを講師に招き オリジナルのシーサーを制作

まなびの郷ボランティアグループのMANABI★ボランティアは8月5日、6日の2日間、まなびの郷創作工房でやきもの作家の玉置りささんを講師に招き、陶芸教室「MANABI de シーサー」を開催しました。

この教室は、夏休み期間中の子どもたちの居場所づくりと、普段あまり触れ合う機会がない陶芸に触れ合ってもらうことを目的に行ったものです。

陶芸教室には、約70人が参加し、大人も子どもも一生懸命に粘土をこねて、世界に1つだけのオリジナルシーサーを作りました。

